



夏井小学校だより No. 38

なつ



QRコード

令和5年2月3日

<スローガン>

- なかよく
 - つよく
 - いっしょう
- けんめい



教育目標：「豊かな関わりを自ら築き、共に学び育つ児童の育成」

TEL 34-3226 FAX 34-4219 発行責任者：いわき市立夏井小学校長 高橋 健也

本日2月3日(金)は節分でした。明日は立春です。「三寒四温」春が一步步近づいています。

木曜日に節分集会を実施しました。子どもたちからは、様々な「追い出したい鬼」が発表されました。ちゃんと自分のことを顧みて直したいと思っているんだなと感じます。はたして大人はどうでしょうか。「心を鬼にして」弱い心に打ち勝つ！しかないのでしょうか。

集会では、節分にまつわるクイズなども出題されてみんなで楽しい時間を過ごすことができました。「鬼」という漢字は、難しいのですが、1年生の子が「おに」と答えてくれました。どこかで見覚えがあるんですね。ぜひ、ご家庭でもお子さんとどんな鬼を追い出したいかなど話題にしてみてください。



新型コロナに児童生徒が感染するケースが続いています。引き続き感染対策の徹底を！

◎児童が発熱等、かぜの症状がある→学校へ連絡、児童は「出席停止」扱いとなります。(その他は、欠席となります)
※陽性の場合、発症日の次の日から7日間の待機期間。(濃厚接触の場合は、5日間)(いずれも無症状の場合のみ)
日々の健康観察ありがとうございます。リバーまたは体温観察カードへの記録報告を引き続きお願いいたします。

「パズルで遊んだよ」5年生が図工で作った「木製パズル」で1年生と遊びました！

1月31日(火) 5年生が図工で作った木製のパズルで1年生と遊びました。1年生がとてもうれしそうで、楽しく遊ぶことができました。5年生が時間をかけてデザインしたイラストが入ったパズル。カラフルなパズルがたくさんできたところで、1年生と遊ぶ計画をしました。1年生が難しく困っているときには5年生がさりげなくヒントを出してくれ、どこにはめればいいのかを考えることができました。1年生がパズルをクリアすると5年生がサインをしてくれました。みんなとってもうれしそうでした。お互いにとって貴重な交流となりました。



犯行予告メールが市内学校へ届いています。引き続きを登下校・休日の過ごし方に注意を！

※不審な情報がありましたら、お近くの警察署等へご連絡ください。

子どもたちの写真は、本校ホームページに毎日掲載中です。そちらもぜひご覧ください。
「学校だより」をカラーでご覧になりたい方も、HPに掲載していますので、ご覧ください。